

## Collège Germain-Pensivy. Les médiateurs diplômés



*Grand moment au collège Germain-Pensivy, jeudi : les élèves médiateurs ont reçu leur diplôme en présence des adultes référents.*

En cette fin d'année scolaire, les élèves médiateurs ont reçu un diplôme certifiant qu'ils avaient participé à la formation « Médiation par les pairs ». Lors de cette formation, ils ont pu aborder la gestion des émotions et du stress, le travail en équipe avec les adultes et les élèves, l'écoute des autres et l'empathie, ceci afin d'être en capacité d'aider à la résolution des petits conflits entre élèves. « Cette action, initiée il y a deux ans et à laquelle sont associés des adultes du collège, est intégrée au projet d'établissement. Les premiers effets bénéfiques se faisant sentir, l'objectif est désormais de pérenniser cette démarche », analyse Jean-Paul Aurière, principal du collège.